

Am Straßenrand abgestellte Wagen aus der DDR in Budapest (Sommer 1989)

Kurzbeschreibung

Im Rahmen seines politischen Reformprozesses begann Ungarn am 2. Mai 1989, seine Grenzsperrn zu Österreich abzubauen. Für DDR-Bürger eröffnete sich so ein unerwarteter Fluchtweg; der „Eiserne Vorhang“ hatte einen ersten Riss bekommen. Auf diesem Bild sind zahlreiche, auf einer Budapester Straße geparkte, ostdeutsche Wagen der Marken „Trabant“ und „Wartburg“ zu sehen, mit denen die DDR-Flüchtlinge nach Ungarn gekommen waren und die bei ihrer Flucht in den Westen zurückgelassen wurden.

Quelle



Quelle: picture-alliance/ZB (c) dpa-Report

Empfohlene Zitation: Am Straßenrand abgestellte Wagen aus der DDR in Budapest (Sommer 1989), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3047>> [16.05.2024].